



Entrevista / Julen Rementería (Coordinador de senadores – PAN)

“Estas son las consecuencias de sesionar al vapor, de legislar por instrucciones del presidente de un partido o de una causa. Todo se origina cuando en la Cámara de Diputados se hace esta aprobación (del Plan B); llega a Senadores tal cual salió de San Lázaro, se modifica en comisiones, pero luego se restituye el texto tal cual lo tenían los diputados. Al llegar nuevamente a Diputados, la Constitución dice claramente que solamente pueden hacer dos cosas: insistir en lo que envió o confirma lo que le regresa la cámara revisora. No lo hizo así, modificó por el regaño de Presidente y hoy están en un verdadero brete”.

<https://drive.google.com/file/d/1LBb5ZAcKeXYkNPahVwRr1PTWwbVS9xAw/view>